

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 022

Le 21 janvier 1988

VISITE EN AFRIQUE

DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES

DU 27 JANVIER AU 3 FÉVRIER 1988

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendrait en Afrique du 27 janvier au 3 février prochains pour y assister à des réunions du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, et de la Conférence de coordination du développement de l'Afrique australe (SADCC). Il profitera également de son séjour pour faire des visites officielles au Kenya et au Zimbabwe.

M. Clark présidera aux travaux du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, qui se réunira pour la première fois les 1^{er} et 2 février à Lusaka, en Zambie. Les pays suivants sont représentés au sein de ce Comité : Australie, Canada, Guyana, Inde, Nigéria, Tanzanie, Zambie et Zimbabwe. Le Comité, qui a été établi lors de la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth tenue à Vancouver en octobre dernier, a pour mandat de se réunir périodiquement pour stimuler et orienter, à un haut niveau, la réalisation des objectifs du Commonwealth visant le démantèlement de l'apartheid en Afrique du sud.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Avant la réunion du Comité, M. Clark prononcera l'allocution principale à la huitième réunion consultative annuelle de la SADCC à Arusha, en Tanzanie. Le Canada verse une contribution d'environ 30 millions \$ par année à cet organisme regroupant neuf États d'Afrique australe (Angola, Botswana, Lesotho, Malawi, Mozambique, Swaziland, Tanzanie, Zambie et Zimbabwe), qui s'efforce d'accroître le développement économique régional et de réduire la dépendance des États membres à l'égard de l'Afrique du Sud. M. Clark signera également trois accords portant sur des projets de la SADCC financés par l'ACDI. À Arusha, il aura l'occasion de rencontrer des hauts représentants de la Tanzanie et d'autres gouvernements.

Au terme de la réunion de la SADCC, M. Clark se séjournera au Kenya les 29 et 30 janvier. Il profitera de son passage à Nairobi pour discuter de questions intéressant particulièrement l'Afrique et pour faire un tour d'horizon des relations entre le Kenya et le Canada.

La tournée en Afrique de M. Clark prendra fin avec une visite à Harare, au Zimbabwe, le 3 février. Il aura avec des hauts représentants du gouvernement des entretiens sur des questions bilatérales et sur l'Afrique australe.